
Aos vinte e oito dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, às dezessete horas, na sede do Instituto Municipal 
de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 69, Vila Pereira, município 
de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de Investimentos do RPPS de São José do 
Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Anderson Luis Fonseca Pirola, Cintia Ribeiro da Silva, Eduardo de 
Paula Marin, Filipe Giordan Santos Garcia e Fabiano Boaro de Sousa. Assuntos da pauta: 1 – Análise da carteira 
de investimentos referente ao 2º Trimestre de 2023; 2 – Processos de Credenciamento: Banco do Brasil, Caixa 
Econômica Federal e Banco Itaú; 3 - Alocação dos recursos provenientes de cupons de juros que serão 
recebidos no mês de agosto; 4 – Assuntos Diversos. O presidente abriu a reunião do dia em seguida passou a 
palavra ao consultor financeiro senhor Marcos Almeida da empresa de consultoria financeira LDB, prestadora 
serviço ao IMP na área de investimentos. Sr. Marcos Almeida agradeceu mais uma vez pela oportunidade de 
realizar esse importante bate papo com os membros do Comitê de Investimentos do IMP. O consultor financeiro 
iniciou a explanação apresentando conteúdos técnicos da macro economia no período analisado e projeções 
futuras. O consultor avaliou que os investimentos na renda fixa deverão permanecer atrativos pelo patamar da 
taxa Selic, especialmente os ativos mais longos, o que pode ser exemplificado, os fundos de investimentos com 
vencimentos no ano de 2030 rentabilizaram no trimestre 7,06%, outro fundo com boa performance foi o fundo de 
investimento Bradesco IDKA-2 Pré com rentabilidade de 5,38% no trimestre. No seguimento da renda variável os 
ativos atrelados ao índice da bolsa de valores brasileira foram atrativos, em média a careteira no seguimento 
rentabilizou 18,63%, em especial para o fundo de investimento Caixa Small Caps Ativo com rentabilidade de 
24,57%. No seguimento do exterior o fundo de investimento Caixa Institucional BDR Nível I rentabilizou 5,60% no 
trimestre. O consultor demonstrou que a carteira de investimentos está aderente com a política de investimentos 
e que não há desrespeito aos limites propostos. Quanto a concentração a divisão dos ativos segue: No artigo 7º, 
“a” (fundos 100% títulos públicos) com 82,08%; artigo 7º, III “a” com 2,39%; artigo 7º, V “b” com 3,89%; artigo 8º, I 
(fundos de ações) com 8,46% e no artigo 9º, III (Ações BDR Nível I) com 3,18%. Para concluir o consultor 
mencionou que o mercado financeiro está muito mais otimista com os pacotes do Governo Federal para gerar 
estabilidade econômica no país, a inflação nacional cedendo poderá sensibilizar tecnicamente o COPOM em 
reduzir a taxa Selic. O resultado da carteira encerrou o 1º semestre com rentabilidade acumulada de 8,22% 
contra a meta atuarial de 5,13%, diferença positiva de 3,09%, o saldo fechou em R$.258.010.975,23. No terceiro 
item da pauta, o diretor financeiro do IMP, perguntou ao consultor Marcos Almeida sobre a expectativas dos 
investidores quanto ao futuro da taxa Selic e os seus desdobramentos. Marcos orientou que o mercado financeiro 
já vem antecipando esse movimento de corte nos juros e a marcação a mercado vem trazendo bons frutos aos 
papeis mais longos na renda fixa, como o IMA-B, e IMA-B5+, ótimas opções de investimentos atrelados com o 
passivo do RPPS. Diante das informações prestadas pela consultoria LDB, o Comitê de Investimentos do IMP 
fechou o posicionamento de indicar os fundos IMA-B no Banco do Brasil e na Caixa Econômica Federal para 
receberem os recursos de seus respectivos Cupons de juros semestrais para o próximo mês de agosto. Sendo os 
fundos: BB Previdenciário Renda Fixa IMA-B Títulos Públicos CNPJ 07.442.078/0001-05 com rentabilidade em 6 
meses de 11,28% e 13,29% em 12 meses, outro fundo de investimento Caixa Brasil IMA-B Títulos Pública Renda 
Fixa Longo Prazo CNPJ 10.740.658/0001-93 com rentabilidade em 6 meses de 11,24% e 13,32% em 12 meses, 
ambos foram analisados pela empresa LDB e não apresentaram restrições para receberem aplicações do IMP. O 
Presidente agradeceu mais uma vez o bate papo com o consultor Marcos da empresa de consultoria, o mesmo 
se colocou à disposição assim que necessário. No item segundo da pauta, foram analisados os credenciamentos 
dos bancos: Caixa Econômica Federal como Administrador e Distribuidor, Banco Itaú, como Administrador, 
Gestor e Distribuidor e o Banco do Brasil como Administrador, Gestor e Distribuidor, todos os bancos 
apresentaram os documentos pertinentes ao credenciamento conforme a Portaria 1467 da Secretaria da 
Previdência Social. Em assuntos diversos, o presidente informou que irá levar ao conhecimento do Conselho 
Administrativo o vencimento do mandato do membro Filipe Giordan Santos Garcia para deliberação quanto a sua 
recondução para mais 3 anos. Outro ponto de destaque foi a presença do IMP representando o nosso município 
através do diretor Executivo do IMP sr. Fabiano Boaro, junto com mais nove órgãos de previdência de grande 
porte em se tratando de Estados da Federação e outros municípios, com proposito de analisarem a minuta da 
Portaria que irá regular a funcionalidade das Compensações Previdenciárias entre os entes, Fabiano Boaro fez 
questão de compartilhar essa grande experiência e de poder estar entre o seleto grupo de especialistas no 
assunto. Ausente de mais assuntos, o presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião do dia. 
Eu, Eduardo de Paula Marin, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por todos. 
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